## misselanea de

Metamórfosis — Poco a ACTUALIDAD poco, todos nuestros encantos naturales van sufriendo

la metamórfosis primaveral por todos deseada. Y cual gusano de seda que durante todo el invierno ha perma necido encerrado en su ovillo, ocultando a la vista profana su transformación, para luego resurgir trasformado en fragil mariposa, así van resurgiendo los alrededores de San Feliu. Frutales en flor; nuevo y fresco verdor en los árboles; el mar volviéndose apacible y acogedor, presto a recibirnos. Recogimiento de Semana Santa, antesala de nuestro folklo e turístico. Y así va desarrollándose esta transformación, hasta su pleno desarrollo estival.

**Vuelos primeverales**. — No podían faltar las alegres golondrinas en este bello resurgir, y ellas, metódicas, confiadas, hicieron su presencia en la semana de San José. Otra demostración sabia hemos visto en estos pajaritos, esta vez. Ellos saben escoger los bellos lugares para sus vuelos y esta lección, a veces, no cunde para otra clase de pájaros. La experiencia a las golondrinas les hizo ver que desde Blanes a Port-Bou, se desliza una costa máravillosa para ser gozada a vista de pájaro. Y por esto, a esta costa acuden ellas cada año y seguramente que aquí se quedarían hasta en invierno, si el tiempo se lo permitiera.

Y esta lección sin palabras, de las golondrinas, no supo aprovecharla un gran pájaro, dias atrás, en un vuelo de placer en celebración de un aniversario. A la línea fronteriza de este nuestro paraíso, allá en Blanes el pájaro dió vuelta y se fué para Sitges. No quiso co-

dearse con las golondrinas.

Y para colmo, la prensa decía que el avión dió un vuelo por la costa catalana, en vez de precisar por la barcelonesa, puesto que, de la primera forma, nos hallaríamos los de la costa gerundense en tierra de nadie.



### Un hombre camino de la faberna

Hace muchos años que este hombre va a la taberna. No diriamos que va a beber o a cantar. Va a estar. Es algo muy difícil de explicar, pero la taberna ejerce una atracción inefable sobre muchos de los hombres sencillos de nuestro pueblo: allí se está bien, y por ello este hombre encorvado, que ha visto pasar infinidad de soles sobre su cabeza, camina, poco a poco, hacia la taberna, con su platito en la mano y un humilde pez frito en él, flanqueado por des rebanadas de nan Hace muchos años que este hombre va a la taberna. No diría-

por dos rebanadas de pan.

Un par de gatos le siguen a prudente distancia, pegados a la pared, con los rabos temblones y enhiestos. El hombre detiene su andar y mira un momento a los mininos, y con un gesto de su ca-

andar y mira un momento a los mininos, y con un gesto de su cana cabeza les dice: «Luego, luego».

Ha entrado en la taberna. Dentro hay una luz morada, como el color de las mesas de madera oscura, un color vinoso, pues todo aquí gira en torno del vino. El suelo es de rojo ladrillo, las sillas puramente simples, con asiento de anea, y encima de la mesa, en un delicioso franjal de sombra y sol, se destaca el pícaro porrón, falaz en su cabida y breve en su duración.

Siéntase el viejo, y respira hondamente. Toda la cargazón de su pecho en la noche pasada, se desvanece en un instante. De los

su pecho en la noche pasada, se desvanece en un instante. De los barriles encastillados en el rincón, asciende un olorcillo agri-dul-

El hombre contempla el porrón, lleno de clarete. Y pausadamente, con nueva luz en los ojos, lo levanta y recibe en su garganta el primer trago del día. Luego, desmiga el pan y acomete el pescado, mientras afuera la vida hierve y cada cual se afana en la constante lucha contra lo inútil. El tiene una mejor filosofía. Y es tan acorde su figura con el ambiente umbroso de la taberna, que hasta parece como si desde toda la vida anduvieran parejos. pensamos que no nos acostumbraríamos a ver desaparecer a estos hombres que van a estar en la taberna. ¡Así supiéramos noso-tros estar en la vida!

J. V. A.

### Barbería BASART

Aguas carbónicas

La Mascota

J.A.R.

Materiales para la construcción SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

## Transportes J. VIDAL

Carga / Encargos para BARCELONA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CENVERA Cerveza DAMM

Hotel "LES NOIES"

## ETAR

El mismo donante anónimo entrega otras 50.000 ptas a los establecimientos benéficos de la ciudad

Como en años anteriores y en la vispera de la festividad de San José, fueron entregadas por un incógnito donante al Hospital y Asilo Municipal veinticinco mil pesetas a cada establecimiento.

Interpretando el Sr. Alcalde el sentir de la ciudad, se complace en hacer pública manifestación del más profundo agradecimiento, ya que tan espléndido donativo, unido a los que por una igual cantidad se recibieron en años anteriores ha contribuido a aliviar casi totalmente las penosas condiciones económicas en que venían desenvolviéndose estos establecimientos benéficos. Que Dios se lo premie merecidamente.

#### Accidente de circulación.

A la sucesión de accidentes reseñados en la semana anterior, cabe sumar el ocurrido a Dn. Juan Murío y esposa, propietarios del Hotel La Playa, de Playa de Aro, que montados en una moto Iso y cuando se encontraban cerca de Castillo de Aro, seguramente por una falsa maniobra, fueron a dar de lleno en un terraplén, sufriendo dicho señor magullamiento general y su esposa conmoción intensa.

Fueron asistidos por el Dr. Sala, de nuestra ciudad.

Teatrales. - El domingo pasado, la Agrupación Ártística del Casal Popular, de Palafrugell, actuó con éxito, en el Centro Parroquial Catequístico, de nuestra ciudad. Representaron en escena la graciosa comedia ¡En mi casa mando yo!... de Antonio López Monis y Ramón Peña. Cosecharon aplausos.

Hoy, primero de abril, la Agrupación del mencionado centro parroquial, no menos activo, pondrá en escena la chispeant**e** comedia, «Una final de campionat, o Pirandó i Moixernó, fanàtics» obra de costumbres esportivas y original de Va-

lentí Castanys.

Coros y Caramellas. $-~{
m An}$ -te la proximidad del Sábado de Gloria, los coros de nuestra ciudad están ensayando nuevas composiciones para salir en la noche del citado día a ofrecerlas a todos los guixolenses en cumplimiento de una tradición que va perdurando.

#### ¡Cuidado con las caballerías!

A las tres de la tarde del día 24 último, en la calle de Maragall se desbocó un caballo que, afortunadamente, pudo ser detenido sin consecuencias, gracias a los esfuerzos de su guiador y en parte. — no hay mal que por bien no venga — a unos montones de escombros procedentes de unas obras que se efectúan en dicha calle.

¿No servirá este caso de aviso a aquellos que dejan a las caballerías andar sueltas por la calle y los carreros a muchos pasos detrás con las manos en los bolsi llos?

# DE SOCIEDADA

Ha sido nombrado Juez Comar-cal en nuestra ciudad, D. Enrique Llinás Bas, quien hasta ahora ve-Comarcal de Palafrugell, quien la discorda venía desempeñando dicho cargo en Cassá de la Selva. Viene a substituir a D. Manuel Maresch Dou, Juez Comarcal de Palafrugell, quien lo venía ejerciéndo entre nosotros con carácter de jurisdicción prorrogada.

gada.
—El hogar de nuestros amigos, el matrimonio Vicens-Pujol, se ha vis-to aumentado con el nacimiento de una niña, tercera, en la unión de estos venturosos esposos. A la recién nacida, le fué impuesto el nombre de Montserrat.

Nuestra sincera felicitación

### MOTICIARIO

Durante la pasada semana recalaron en nuestro puerto el Cabo Menor, Condesito, el buquea lemán Editha V. Gloue, las motonaves Juan de la Mata y Medina Tanya y los motoveleros Faro de Cullera y Rada de Ceuta.

#### MOVIMIENTOS DEMOGRAFILO

Nacimientos: Dolores Maura Igle-

Defunciones: Clara Soler Massana, 91 años; Jorge Alsina Arazans, 16 meses y Francisco Ferrer Cruañas. 81 años.

Matrimonios: Juan Pajares Salazar con Vicenta Raig Dispés,

# FARMACEUTICO

Prestarán servicio de turno: Hoy, 1.° de Abril, Farmacia Dal-áu. Domingo, día 4, Farmacia Ruscalleda.

Novedades GRAU Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina